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中川義雄議員、メディアの報道姿勢を批判！ 2010/05/20 09:43 

 何千億かけても解決できるか判らない！  
  

  英国の事例を考えよ、こんなにのん 

  びりして大丈夫？もっと危機感を！ 

  
  
   たちあがれ日本の中川義雄議員は19日、被害が拡大している口蹄疫問題について党本部で記者会見し、「この異常事態に

ついてマスコミは何でもっと報道してくれないのか、私には理解できない」とこれまで抑えめだったマスコミの報道のあり方につい

て注文をつけた。 
  
   また氏は、「何千億かかるでしょう。何千億かかっても本当に解決できるか、イギリスで起こった事実を知っていれば、こんなに

のんびりしていて良いのか、私は本当に危機感を持っている」と政府与党、国会のあり方も含めて警鐘を鳴らした。 
  
   マスコミ各社の口蹄疫被害・対策についての報道は、政府が対策本部を設置するまでは報道規制・報道自粛が疑われるほど

少なく、事態の重大性を考えれば事実上の沈黙と非難されても仕方がない、とインターネット上で大論争となっていた。現職の国

会議員が多くのマスコミの取材記者を前にマスコミの報道姿勢を批判したのはこれがはじめて。（ニュース調ここまで） 
  

 
たちあがれ日本はスタート以来、街頭宣伝だけでなく 

実に積極的にアピールしていると思います。  
  

 中川義雄氏は良く発言してくれました。実は新党の街頭宣伝でも同様の事をこれまでにも指摘していました。どうせこの発言を

報じるメディアは100％ないだろうと思って、記事風にまとめてみましたが、詳しくは貼り付けた動画をご覧下さい。 
  
  昨日に続いて今日も産経新聞は1面トップ、2面、3面、27面に関連記事、そして「主張」でも連続で取り上げています。そうそ

う、産経らしさが戻って来ました、これを当初から望んでいたのです。これまで何を遠慮してきたのでしょうか、いずれ紙面でこの

ことについて説明して欲しいと思います。 
  
  ところで、報道が解禁になった割には現地の映像や写真、被害者農家の声がやけに少ないな、と思っていたら、この問題では

大活躍の藤井厳喜氏がチャンネル桜で「報道規制の次は情報操作」と題して重要な指摘をしています。この動画を是非ご覧下さ

い。  
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口蹄疫報道に関しては前半戦は藤井氏の独壇場 

でしたね、拍手喝采です。  
  
  藤井厳喜氏はこのなかで、何故被害がこれほど拡大したのかについての報道より、①実際は豚の方が圧倒的に被害が大きい

のに何故か牛の被害の報道が中心、②グローバリズムでウイルスの拡散はある程度はやむを得ない＝不可避の報道が目立

つ、③被害者畜産家の声を出さずに二次被害者の声、民主党担当者の声は報道する、などの例を挙げています。 
  
 番組では被害者農家から届けられた豚が処分される写真を紹介していましたが、うわ～生々しいですね。手塩にかけて育てて

きた豚がこのようにして処分されるとは、処分される農家も、殺処分する担当者も本当に辛いだろうと思います。続いて以下のニ

ュースが配信されましたのでご覧下さい。 
  

  
アンカー、青山繁晴氏も厳しく赤松農水相を糾弾しています。 

  
■ 赤松農水相、口蹄疫後の外遊でゴルフ  
  
 赤松農水大臣が口蹄疫の発症後に長期間、日本を離れていたことについて、民主党幹部は問題だとの考えを示したうえで、大

臣が外遊先でゴルフをしていたことを明らかにしました。  
  
 赤松大臣は口蹄疫の発症が確認された後の４月３０日から５月８日までキューバやメキシコなどに出張しました。感染が広がる

中、大臣が長期間、日本を離れたことについては野党・自民党が危機管理上、大きな問題だと批判しており、１９日の外務委員

会でも厳しく追及しています。 
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 こうした中、複数の民主党幹部が１９日夜、赤松大臣のこの時期の長期出張について「問題だ」との考えを示したうえで、外遊

中に海外でゴルフをしていたことを明らかにしました。 
  
 自民党側は今後、国会で赤松大臣の現地での日程の詳細などを追及する方針で、「ゴルフなどが事実であれば辞任を求めた

い」としています。（MBSニュース 20日02:13）  
  

  
この番組での三宅議員の応答を聞いていると 

「これが国会議員か？」というお粗末なレベルだと感じます。 
  

 やっぱりね、こんな事だろうと思ってました。どこまでノー天気でバカなんでしょう

か？。こんな男が農水大臣では既に口蹄疫被害に取り組む資格も能力もありません。直ち

に更迭してまともな人間に替えるべきでしょう。また赤松広隆は議員辞職して、犯罪人と

して逮捕監禁が相応しいと思います。本来なすべき業務を放ってゴルフで遊んでいたので

すから当然です。 

  

 いま考えると、この三宅雪子議員の転倒騒動。マスコミ、世論を普天間や口蹄疫問題か

ら目をそらすための「目眩まし」だった可能性があります。何回見ても甘利議員とは触れ

ていませんし、車椅子や松葉杖を使う割には平気で足を組んでいる写真を取られたり、と

ミエミエ。これ以上、こんな政権に日本の政治を委ねるわけにはいきません。 

  

 野党五党は口蹄疫対策以外の審議をボイコットして街に出て直接国民に訴えて欲しいと

思います。打倒！鳩山内閣、打倒！民主党政権で足並みを揃えてデモでも街宣でも何でも

やりましょう。こんな「有史以来、 低の政権」は一刻もはやく消去しなければ「日本」

が本当に壊れます。 
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タグ： 口蹄疫被害  たちあがれ日本  中川義雄  マスコミ報道  英国の事例  藤井厳喜  チャンネル桜  報道規制の次は情報

操作  赤松広隆  三宅雪子   

 

命がけで参議院選挙を戦いたい！ 

  
   一部報道で引退をほのめかしたとされる中川義雄氏ですが、20日に新橋駅前で実施された街頭宣伝で上記のように訴えて

いました。平沼氏に状況を聞くと「現在説得中です」。そこで本人に「引退はしませんよね」と聞くと黙ってうんうんと顔を振るだけで

した。そばで藤井孝男氏が「ほら、こういってくれているじゃないか」と云ってました。普通は「たちあがれ」といっておいて「俺は引

退する」はないですよね。（5月20日20時に追記） 
  
  
●『緊急告知』 西田昌司自民党参議院議員 

 「国民の信を問うため、直ちに衆議院を解散し、総選挙を行うよう求める！！」署名活動をしています。『解散総選挙

を求める署名用紙はこちら』 

  

     
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(60) 

コメント(60) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2010/05/20 10:47Commented by ef5861ja さん 

花うさぎさま 
毎日、様々な情報提供、ありがとうございます。今回の口蹄疫報道を見て、マスゴミが民

主党現政権を擁護する姿勢であることが良くわかります。所轄大臣の責任問題を取り上

げないマスゴミはどうかしています。 
とくに宮崎県に一方的に責任を押しつけている傾向には、腹が立ちます。新型インフルエ

ンザの時は、厚労省が中心となって、過剰とも思える対策を取ったではありませんか（最

も自民党政権時代でしたが）。 
このままでは、気をつけないと私たちは、国産の豚肉や牛肉を食べることができなくなる

かもしれません。 
また、発生源の某牧場に関連して、妙なうわさ話が出ているようです。本来、こういった話

題はマスゴミがおもしろがって取り上げると思うのですが、なぜか取り上げませんね。や

はり小沢氏や某宗教団体が関与しているので手をつけられないのでしょうか。  

 

2010/05/20 11:10Commented by lale さん 

こんにちは。 
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赤松大臣の「ちまちま」発言には本当に腹が立ちますね。 
この人は大臣として「無能」だけではなく、人間としても「無能」なんでしょう。 
宮崎県に落ち度があったのは確かですが、それよりはるかに重度であるはずの政府の落

ち度と同程度の落ち度であるかのように扱って報道しているのが許せません。マスコミも

腐ってます。  

2010/05/20 11:50

Commented by iza1824 さん 

花うさぎさん、おはようございます。 

 
選挙権を持ったのが昭和３８年です。それ以降、現時点の昭和８５年迄政治の

動向で生活の危機感を抱いた事は、村山首相になった時を除いて、有りませんでした。去

年の９月以降、特に今年になってからの毎日は、噴怒感、絶望感、最近は症状が悪化し

ているのか現政権のトップ５－６－７人の顔を見るだけで心拍数が上がるほどの嫌悪感

を覚えるほどの自分が情けなくなります。 

 
そもそも連中が全く予想だにしなかった政権を獲ってしまって、何をして良いのか分からな

い連中がその場その場しのぎの悪行（政治とは云えない）をしている訳です。一揆が起き

る事を願っています。 

 
「lale さん 」さんの仰ると通り赤松大臣の「ちまちま」発言をテレビで見ましたが、その様

な言葉が出てくること自体噴飯物で「赤松大臣のーちまちまで発言ー内閣総辞職」です。

軽蔑です。南米でゴルフをしてた？大バカ者です。  

 

2010/05/20 11:51

Commented by luna888 さん 

花うさぎ様 あの～中川先生のこの件ご存知でしょうか＞＜ 
事実としたら誠に残念なのですが。 

http://mainichi.jp/select/seiji/news/20100519k0000e01007500
0c.html  

 

2010/05/20 11:58Commented by 花うさぎ さん 

To ef5861jaさん こんにちは。  
 
>所轄大臣の責任問題を取り上げないマスゴミはどうかしています。 
 
「赤松大臣は辞任を」と社説で訴えるのは当然と思ってましたが、ないですね～？ 

 
>とくに宮崎県に一方的に責任を押しつけている傾向には、腹が立ちます。 
 
国の責任より宮崎が、という論調が目立ちますね。 

 
>小沢氏や某宗教団体が関与しているので手をつけられないのでしょうか。 
 
情報不足ですいません、宗教団体ですか？。  

 

2010/05/20 12:00Commented by 花うさぎ さん 

To laleさん こんにちは。  
 
>この人は大臣として「無能」だけではなく、人間としても「無能」なんでしょう。 
 
大臣として日本ではじめて「カストロ」に会えて舞い上がっているのでしょうかね？。 

 
>同程度の落ち度であるかのように扱って報道しているのが許せません。マスコミも腐っ

てます。 

 
何かそういうシナリオが見えないところで描かれているような気がしますね。本当に怪しい

です。  

 

2010/05/20 12:06Commented by gtea さん 

花うさぎさん、今日は。いつも更新ご苦労さまです。 
今起こっている事を正確に把握し、この政権が如何に日本国の為にならないか、を国民

一人一人が検証し、記憶するべきです。 
マスコミは責任転嫁の報道を始めたようです。せと ひろゆき さんの所↓ 
http://blog.livedoor.jp/the_radical_right/archives/52489792.html 
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の記事を見ていて、この政権を擁護するマスコミ全てに怒りがこみあげてきました。一日

いや、一秒でも早くこの政権を倒さなければ、次に起こる厄際で日本は息の根を止められ

ます。 

 
PS、僭越ながらTBさせて頂きました。  

2010/05/20 12:08

Commented by 花うさぎ さん 

To iza1824さん こんいちは。 
 
>心拍数が上がるほどの嫌悪感を覚えるほどの自分が情けなくなります。 

 
先日、医者で血圧計ってもらったら下が95もあって「イライラして酒とタバコやりすぎ」とか

云われてしまいました。やってられませんよね(^^：。 
 
>一揆が起きる事を願っています。 
 
本当に国会と民主党本部を取り囲む空前の規模のデモやりたいですね。 

 
>赤松大臣のーちまちまで発言ー内閣総辞職」です。軽蔑です。南米でゴルフをしてた？

大バカ者です。 

 
まともな神経を持っていたら当然そうですが、いまの内閣には誰もいないのでしょうね。 

 

2010/05/20 12:15

Commented by 花うさぎ さん 

To luna888さん こんにちは。 
 
>花うさぎ様 あの～中川先生のこの件ご存知でしょうか＞＜ 

 
があ～～～ん！、知りませんでした(^^；。 
 
でも党が19日に発表したプレスリリースには今日20日、17時からの新橋駅前での街宣

に中川氏も登壇すると書いてありますね。 

 
何とか都合つけて出向き、「絶対に出てほしい！息子は息子、あんたはいま日本に必要

だ！」と訴えたいですね。  

 

2010/05/20 12:18Commented by 猫のひげ さん 

この事件は計画的なものと考えます。 
先ず、種牛の冷凍精液の盗難。 
次に、韓国からの｢研修生」とやらの受け入れの強要。→ウィルスのばら撒き。 
地元からの要請、陳情を無視。 
担当大臣赤松は事件勃発後に外国旅行。その間、無対応。 
帰国後も政府は無対応。大きくなるまで事件を放置して、充分な規模になったところで報

道規制解除並びに宮崎県を誹謗。 

 
この間、民死党がバイエル社の消毒液を韓国、中国に無償で提供とか岩手に横流しとの

情報もあった。 

 
この事件は、赤松大臣やハトが無能なのではなく、無能を装って日本を解体しているので

す。民死が政権を奪取してからの一連の政策、行動は、全て中国（朝鮮半島含）のため

のものと解釈するのが妥当でしょう。 

 
もし、ハトらが無能なのだとしたら、ハトが通った東京大学はコネで入れるのでは、という

疑惑も出てきます。彼は、お勉強だけはできた、というのが政界でしょうがね。 

 
早く民死を殲滅しましょう。  

 

2010/05/20 12:20Commented by 花うさぎ さん 

To gteaさん こんにちは。  
 
>この政権が如何に日本国の為にならないか、を国民一人一人が検証し、記憶するべき

です。 
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賛成です。 

 
>この政権を擁護するマスコミ全てに怒りがこみあげてきました。 
 
その怒りを行動に移すときです。早く倒閣の行動を野党は起こして欲しいですね。 

 
＞次に起こる厄際で日本は息の根を止められます。 

 
支那の動きを見ていると本当にやばいです。 

 
>PS、僭越ながらTBさせて頂きました。 
 
ありがとうございます(--)。  

2010/05/20 12:23

Commented by luna888 さん 

理由がこの報道のとおりだとしたら前提での発言ですが、そんな理由義理堅

すぎです。日本の危機に勘弁して欲しい。そんなこと言ってる場合じゃないで

すよ。親子の縁を切ってでもでてくれと、それくらいの決意があったんじゃない

のかー、と、思いのたけを伝えてきて下さい～＞＜  

 

2010/05/20 12:26Commented by 花うさぎ さん 

To 猫のひげさん こ  
 
>この事件は、赤松大臣やハトが無能なのではなく、無能を装って日本を解体しているの

です。 

 
そういう見方も確かに出来そうですね。 

 
>早く民死を殲滅しましょう。 
 
自民も駄目だが民主は危険だ、と云われた理由がよくわかります。私達も腹をくくって行

動するときでしょう。  

 

2010/05/20 12:29Commented by 花うさぎ さん 

To luna888さん  
 
>親子の縁を切ってでもでてくれと、それくらいの決意があったんじゃないのかー、と、思

いのたけを伝えてきて下さい～＞＜ 

 
とにかく都合をつけて行かないと話になりません。できるだけ努力してみます。  

 

2010/05/20 12:53Commented by luna888 さん 

残念なのでちょっと恥ずかしい言い方をしてしまいました。 
もちろん最終的なご本人の意思は尊重いたします。 
そうなったとしても、是非応援してくれる立場でいて欲しいと思っています。  

 

2010/05/20 13:39Commented by ☆  た ち あ が れ 日 本  ☆ さん 

こんにちは 

 
自殺者 

http://chelse.iza.ne.jp/blog/entry/1612438/ 
 
が出たようです。 

 
絶句です。 

 
なぜマスコミは報じないのか？ 

 
やはり中国、韓国の勢力がテレビ局の株を持っている 

 
という情報が事実だとしか思えません。 

 

 

2010/05/20 13:44Commented by tom-h さん 
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http://murai.iza.ne.jp/blog/entry/1605509 
 
最後のコメントwww。もはや目を覆うばかりです。1月には停止してます?だか

らあんたが輸入解禁したのが原因って言ったからだろうが。  
 

2010/05/20 13:48Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 今日のエントリーには、流石に 怒り心頭です。 

 
中川義雄氏は、是非、日本に必要な方です。 

 
息子は何を考えているのか。 

 
たちあがれ新党 北海道選挙区から、出るべきでしょう。 

 
年老いたオヤジが、引退を撤回して、出馬を決意した意味をわかっているのか。 

 
中川昭一氏の 血縁であるなら、なおさら、親を支えてあげてほしい。  

 

2010/05/20 14:08Commented by keroyon さん 

花うさぎさん、こんにちは。 

 
おそ松のゴルフ事件はどうやら民主党内から発生したガセネタのようです。ミンスも支持

率がジェットコースター並の急降下で足の引っ張り合い、あせっているんでしょう。 

 
ＭＳ産経ニュースより。 

 
【口蹄疫】社民・重野氏「初動の遅れ、農水相に責任」「第一に赤松、第二に福島」 

2010.5.20 13:33 
 社民党の重野安正幹事長は２０日の記者会見で、宮崎県での家畜伝染病・口蹄（こうて

い）疫の拡大をめぐる赤松広隆農林水産相の対応について「（被害が）なぜ大規模になっ

たのかが問題。初動対応の遅れはあったのだろう。政府の責任は当然ある」と述べた上

で、「所管大臣の初動に不十分さがあったのなら責任は取らねばならない」と述べ、赤松

氏の責任問題は不可避との見解を示した。 

 
 また同党幹部は同日、赤松氏が外遊中に農水相の臨時代理を務めた同党党首の福島

瑞穂消費者・少子化担当相についても「『第一に赤松、第二に福島』の責任になっても仕

方ない」と語った。 

 
社民も普天間基地問題が県内での決着の方向で自分達の存在意義がなくなってきたせ

いか、あるいは連立から離脱せざるを得なくなってきたためか、党内でも福島を見放し始

めている感じが伺えますね。  

 

2010/05/20 14:15Commented by keroyon さん 

To しばりょうさん  
>花うさぎ様 今日のエントリーには、流石に 怒り心頭です。 
> 
>中川義雄氏は、是非、日本に必要な方です。 
> 
>息子は何を考えているのか。 
> 
>たちあがれ新党 北海道選挙区から、出るべきでしょう。 
> 
>年老いたオヤジが、引退を撤回して、出馬を決意した意味をわかっているのか。 
> 
>中川昭一氏の 血縁であるなら、なおさら、親を支えてあげてほしい。 
 
このまま親子が別々の党から出馬することになったら後援会が分裂してしまうから、お父

さんが身を引くことにしたのでしょう。そもそも自民党から公認をもらえてなかった時点で

一時は引退するつもりだったわけだし。はっきり言えば中川昭一さんの遺志うんぬんよ

り、わが子が可愛いい、ってことじゃないですか。残念だけど。 

 

2010/05/20 14:33Commented by 花うさぎ さん 
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To 岳要（がくよう）さん こんにちは。 
 
>自殺者 
>http://chelse.iza.ne.jp/blog/entry/1612438/ 

> 
>が出たようです。 
 
拝見しました。ここに書かれていることは事実なら（猫のひげさんの情報と同じですね）、

大変な問題になるでしょうね。  

 

2010/05/20 14:34

Commented by UCHINONEKO さん 

中川義男さんは全国比例だから別に北海道選挙区の後援会はあんまり関係

ないと思うんですけどね、、、 

 
しかしまあ、息子さんがみんなの党ってね、、、 

 
がっくり。はなうさぎさんのエントリー読んでなかったのかなあ？ 

 
 

 

2010/05/20 14:36

Commented by 花うさぎ さん 

To tom-hさん こんにちは。 
 
>最後のコメントwww。もはや目を覆うばかりです。1月には停止してます?だ

からあんたが輸入解禁したのが原因って言ったからだろうが。 

 
こういうやりとりは論点がかみ合わない、という以前の問題ですね。理解力が不足してい

るのでは？  

 

2010/05/20 14:39Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん konnnitiha. 
 
>息子は何を考えているのか。 
 
直前まで北海道庁に勤めていたのですね。どちらかとうと左系なのかも知れませんよ？。 

 
>中川昭一氏の 血縁であるなら、なおさら、親を支えてあげてほしい。 
 
そういう発想はなかったようですね。  

 

2010/05/20 14:42Commented by 花うさぎ さん 

To keroyonさん こんにちは。  
 
>おそ松のゴルフ事件はどうやら民主党内から発生したガセネタのようです。ミンスも支

持率がジェットコースター並の急降下で足の引っ張り合い、あせっているんでしょう。 

 
あっ、そうなんですか？。 

 
>「『第一に赤松、第二に福島』の責任になっても仕方ない」と語った。 
 
おお～珍しくまともな意見だ(^^；。 
 
>党内でも福島を見放し始めている感じが伺えますね。 
 
良い傾向です、歓迎します。さっさと引退しないですかね、福島みずほは。  

 

2010/05/20 14:47Commented by 花うさぎ さん 

To keroyonさん  
 
>はっきり言えば中川昭一さんの遺志うんぬんより、わが子が可愛いい、ってことじゃない

ですか。残念だけど。 

 
ちょっとそこまでの事情が現時点では判らないですね？。  
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2010/05/20 14:50Commented by 花うさぎ さん 

To UCHINONEKOさん  
 
>しかしまあ、息子さんがみんなの党ってね、、、 

 
みんなの党の政策を丸飲みして連立もあり得る状況になってきましたね。まじで。 

 
>がっくり。はなうさぎさんのエントリー読んでなかったのかなあ？ 
 
力及ばず、で、すいません(--)。  

 

2010/05/20 14:50Commented by lale さん 

tom-hさん、花うさぎさん 
 
またまた話題ズレ失礼します。 

 
ご紹介のブログですが、 

http://murai.iza.ne.jp/blog/entry/1600089/ 
こちらも面白いです。突っ込んだら予想外の答えが返ってきました^^; 日本語理解でき

ないみたいですね・・。  

 

2010/05/20 15:55Commented by しばりょう さん 

本日 週刊文春によりますと、 

 
谷亮子の家庭,複雑そうですね。 
詳細は言えませんが、金メダリストで終わっていれば、国民の英雄で終わっていたのに。 

 

2010/05/20 16:05Commented by tom-h さん 

花うさぎ様の言われるように、藤井氏の取材は素晴らしかったですね。中川氏の会見も1
0年前の口蹄疫発生当時の江藤隆美氏と中川氏の活躍がよく分かります。 
 
To laleさん 
 
援護射撃してくださってありがとうございます。にしても彼は自分の言っていることのおか

しさに気がつかないんでしょうかね。そもそもlaleさんの紹介しているブログにはこんな部

分が・・・ 

 
Q１、２０００年に口蹄疫が発生した時には自民党政権は１３０億円の資金を拠出し、被害

の拡大を防いだ。 

 
A１、当時１３０億円の内、実際に使われたのは３５億円で、大半は原因とされた中国産わ

らの補填に充てられた。今回は被害農家への融資拡充、消毒費用の国費負担や被害額

全額補填も検討しており、金額的には前回と同程度になる。 

 
予備知識）２０００年当時の自民党政権の１３０億円予算には南九州三県の市場再開後

のＰＲ予算も含まれており、当時から無駄遣いの声があった。 

 
 
130億円予算には無駄遣いがあったって言いながら、自分で35億円しか使っていないっ

て言ってるしwww。 
 
民主党の対策費と自民党時代に実際に使われた対策費が変わらないことと、自民党の

当時の予算の無駄遣いを一気に指摘したために変な文章になってますね。 

 
最もこれもまた指摘して差し上げるべきなのでしょうが、また面倒で不毛な議論にしかなら

ないでしょうからね。どうするべきでしょうか?  

 

2010/05/20 16:22Commented by からす さん 

You Tube 見ました。 
15294v4 ＜口蹄疫＞売国奴・赤松農相、「国民への隠蔽はうまくいった」 
http://www.youtube.com/watch?v=PsZa6k0hbwQ&feature=related 
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民主党の議員（？？氏）が赤松に質問していました。質問の内容はさておき、画面にこの

議員の後ろにある誰も座っていない２席に書類がそれぞれ高さ２０cmほど積まれている

のが見えました。欠席者の席と推測します。口蹄疫対策の委員会と思いますが欠席者が

いるのにはびっくりしました。 
何党の議員の席かは分かりませんが民主党、国民新党、社民党の議員の席であることを

祈ります。 

2010/05/20 20:10

Commented by 花うさぎ さん 

To laleさん  
 
>突っ込んだら予想外の答えが返ってきました^^; 日本語理解できないみた

いですね・・。 

 
この方は本当に評論家なのですかね？。 

 

2010/05/20 20:11

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんばんは。 
 
>谷亮子の家庭,複雑そうですね。 

>詳細は言えませんが、金メダリストで終わっていれば、国民の英雄で終わっていたの

に。 

 
そうですか？いろいろ事情はあるのでしょう。 

 

2010/05/20 20:12Commented by 花うさぎ さん 

To tom-hさん こんばんは。 
 
>中川氏の会見も10年前の口蹄疫発生当時の江藤隆美氏と中川氏の活躍がよく分かり

ます。 

 
はい、エントリーに追加してましたが、中川氏の訴えに多くの拍手が寄せられていました

よ。 

 

2010/05/20 20:14Commented by 花うさぎ さん 

To からすさん こんばんは。 
 
>何党の議員の席かは分かりませんが民主党、国民新党、社民党の議員の席であること

を祈ります。 

 
動画のアングルからすると「与党席」のような気がしますが？。  

 

2010/05/20 20:15Commented by しばりょう さん 

To laleさん  
>tom-hさん、花うさぎさん 
> 
>またまた話題ズレ失礼します。 
> 
>ご紹介のブログですが、 
>http://murai.iza.ne.jp/blog/entry/1600089/ 
>こちらも面白いです。突っ込んだら予想外の答えが返ってきました^^; 日本語理解で

きないみたいですね・・。 

 
 
こんなのが、民主支持しているから、日本がおかしくなるのですね。 
はっきり 鉱害、公害ですね。 
イザも、懐深いですね、こんなの、朝日で、やればいいのにね。  

 

2010/05/20 20:45Commented by sakurara さん 

花うさぎさん、こんばんは。 
新橋で写真を撮られているお姿、拝見しましたよ♪ 
私は仕事帰りにダッシュで向かったので、与謝野さん後半と石原都知事のしか聞けませ

んでした。 
しかも中川さんにそういう騒動(?)が起こっている事も、今日、中川さんと石原都知事が見

えることも知りませんでした（＾＾。昨日追加発表されたみたいですね。 
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これからFAXとメールで是非、参院選頑張ってくださいってお願いしますね。 
「たちあがれ日本」は、FAXでお願いするといろいろ聞いてくれる（ちゃんと読んでくれてい

る）気がします。 

 
中川義雄先生ＨＰ http://www.nakagawa-yoshio.com/ 
事務所のご案内・ご意見メール 

http://www.nakagawa-yoshio.com/jimu/index.html 
メール： goiken_nakayoshi2007@nakagawa-yoshio.com 
 
たちあがれ日本 
ＦＡＸ： 03-3582-8112 

2010/05/20 20:54Commented by 花うさぎ さん 

To sakuraraさん こんばんは。 
 
>新橋で写真を撮られているお姿、拝見しましたよ♪ 
 
あら、声掛けてくれれば良かったのに。 

 
>これからFAXとメールで是非、参院選頑張ってくださいってお願いしますね。 
 
是非。よろしくお願いします。でも頑張ってますよね、他の新党に比較すると遥かに行動

的です(^^)。 

 

2010/05/20 20:57Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
野田聖子氏が総裁選意欲 “谷垣降ろし”とは一線 

 
 自民党の野田聖子元郵政相は２０日、日本ＢＳ放送の番組収録で、次期総裁選出馬の

意欲を表明した。周辺によると、谷垣禎一総裁の任期が切れる平成２４年を念頭に置い

た発言で、“谷垣降ろし”とは一線を画すという。 

 
 野田氏は「比例復活当選だったため昨年の総裁選は見送った。次は頑張りたい」と強

調。「新しい党をつくるのは女性だ。女性にとっては自民党のピンチがチャンスになる。こ

の数年が正念場だ」と語った。 

 
「親分の顔色をうかがうのではなく、国民の顔を見ることができる女性議員をたくさんつく

りたい。それが一つの魅力になる」と指摘した。 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/situation/100520/stt1005201922012-n
1.htm 
 
・勘違いしないで。我々日本が好きな日本人が期待しているのは稲田朋美ですよ。  

 

2010/05/20 20:59Commented by dadada さん 

>小沢氏や某宗教団体が関与しているので手をつけられないのでしょうか。 
 
多分このことだと思います。 

 
口蹄疫の影に小沢一郎と創価学会？ 

 
 
http://ameblo.jp/uruseiblog/entry-10532848400.html  

 

2010/05/20 21:27Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん こんばんわ。 
>・勘違いしないで。我々日本が好きな日本人が期待しているのは稲田朋美ですよ。 
 
はい、激しく同意。 

 
野田氏は、外国人参政権 夫婦別姓に賛成ではなかったでしょうか。 
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もろに、民主系ですね。 

 
立て、立て 立て、稲田 稲田 ！！！！！。 

 

2010/05/20 21:33

Commented by 花うさぎ さん 

To dadadaさん こんばんは。 
 
>口蹄疫の影に小沢一郎と創価学会？ 

 
情報ありがとうございます。へえ～、こういうことんですか？ 

 

 

2010/05/20 21:35

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんばんは。 
 
>野田氏は、外国人参政権 夫婦別姓に賛成ではなかったでしょうか。 

 
夫婦別姓は確か賛成でしたね、外国人参政権はどっちだったか？。 

 
>立て、立て 立て、稲田 稲田 ！！！！！。 
 
もう次には立って欲しいですよね。  

 

2010/05/20 21:44Commented by しばりょう さん 

小沢氏 反日軍野戦軍隊長、「参院選が最終戦ほげ」誰と戦うのでしょうか。？？ 

 
衆参両院とも過半数がないと日本軍の抵抗の打破は大変難しい。参院選を最終戦と考え

て取り組んでいる。  

 

2010/05/20 22:32Commented by sakurara さん 

To 花うさぎさん  
メールとFAX完了しました。どちらにも花うさぎさんのエントリーも書きました！ 
 
>あら、声掛けてくれれば良かったのに。 
 
途中後ろの方に行かれたので、追いかけようかと思いましたが、全景を撮りに行かれた

のかなぁと（＾＾。 
それに以前、帰られるのかと追いかけて声を掛けたら、トイレに向かい中だったというトラ

ウマ(?)が(笑)。 
きっと今の日本の状態ではまだまだお会いする機会はありますね。 
とりあえず6月10日(木)の救う会の緊急国民集会・大行進は参加予定です。Z旗目指し

ていきますね。 

http://www.sukuukai.jp/mailnews.php?itemid=2165 

 

2010/05/20 23:39Commented by ☆  た ち あ が れ 日 本  ☆ さん 

こんばんは 

 
下の書き込みは、ガセネタでした。 

 
ツイッターの発信元の人がアカウントを削除して逃亡しました。 

 
 
>自殺者 
>http://chelse.iza.ne.jp/blog/entry/1612438/ 
> 
>が出たようです。 
 
 
ガセネタを拡散してしまい、恥ずかしいです。 

 
どうも、すみませんでした。  
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2010/05/21 00:31Commented by からす さん 

To 花うさぎさん  
毎度レス頂き恐縮です。 

 
>>何党の議員の席かは分かりませんが民主党、国民新党、社民党の議員の席であるこ

とを祈ります。 

> 
>動画のアングルからすると「与党席」のような気がしますが？。 
 
・与党議員が欠席・・・・歳費をカット！ 

 
・本日４時２０分にOFFICEにて本エントリを見て新橋で街宣を知り、即OFFICEを抜けて

４時５５分に新橋に着き、街宣車正面で６名様の話を聞きました。 
私のまん前で増元さんが聞いておられました。 

 
 
 

 

2010/05/21 00:41Commented by luna888 さん 

花うさぎ様 かけつけてくださったのですね。追記UPありがとうございました。援護射撃Fa
xして参りました。とにかく心を固めて欲しいと願っています。   

2010/05/21 01:10Commented by UCHINONEKO さん 

はなうさぎさん、こんばんわ、 
私も中川義男さんの件で党に電話しました。ちょっと他の件もあったので。。 

 
たちあがれは私の記憶が正しければ今日の街宣で８回目ですね。 
今日は６人みんなそろい踏み！ 

 
岐阜の藤井孝男さんもいい議員さんです。平沼さんと一緒に義男さんの説得に当たって

欲しいです。 

 
義男さんの呼びかけで私、たちあがりました。 
ここまできたら最後まで一緒にがんばりたいですよ。  

 

2010/05/21 01:24Commented by kenzo1348 さん 

こんばんは。 

 
寝付けないのでニコ動をみていたらこんなのが。日頃思っているから、つい口が滑る。 

 
「民主党議員、口蹄疫発生農家に対して心からのお祝いを・・・」 

 
http://www.nicovideo.jp/watch/sm10782568  

 

2010/05/21 08:39Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。  
 
>衆参両院とも過半数がないと日本軍の抵抗の打破は大変難しい。参院選を最終戦と考

えて取り組んでいる。 

 
本当に最終戦になります。 

 
民主が公明やみんなの党と連立しても追いつかないほどの決定的なダメージを与えない

と「日本終了」になりそうですよ。 

 

2010/05/21 08:41Commented by 花うさぎ さん 

To sakuraraさん おはようございます。 
 
>全景を撮りに行かれたのかなぁと（＾＾。 
 
それは早めに撮影していたのです(^^；。 
 
>とりあえず6月10日(木)の救う会の緊急国民集会・大行進は参加予定です。Z旗目指
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していきますね。 

 
そうでした。私も告知をしておかないと。  

2010/05/21 08:43Commented by 花うさぎ さん 

To 岳要（がくよう）さん おはようございます。  
 
>ツイッターの発信元の人がアカウントを削除して逃亡しました。 
 
あら！。油断も好きもないですね。 

 
これがネットの怖いところでしょう。 

 

2010/05/21 08:45Commented by 花うさぎ さん 

To からすさん おはようございます。  
 
>・与党議員が欠席・・・・歳費をカット！ 
 
 
大賛成です。 

 
>街宣車正面で６名様の話を聞きました。 
>私のまん前で増元さんが聞いておられました。 
 
おお～それはありがとうございます。一人でも多くの人が集まったほうが盛り上がります

ので。  

 

2010/05/21 08:46Commented by 花うさぎ さん 

To luna888さん おはようございます。  
 
>援護射撃Faxして参りました。とにかく心を固めて欲しいと願っています。 
 
ありがとうございます。 

 
一番、口蹄疫対策に詳しい議員が引退だなんて、冗談ではありませんよね。 

 

2010/05/21 08:50Commented by 花うさぎ さん 

To UCHINONEKOさん おはようございます。  
 
>私も中川義男さんの件で党に電話しました。ちょっと他の件もあったので。。 
 
ありがとうございます(--)。 
 
>たちあがれは私の記憶が正しければ今日の街宣で８回目ですね。 
>今日は６人みんなそろい踏み！ 
 
はい、私はそのうち四回聞きました。 

 
>ここまできたら最後まで一緒にがんばりたいですよ。 
 
そうですよね。それにしても年寄りと揶揄されている党が一番活発に街宣しているって、

ほかは何をしていると云いたいですね。 

 

2010/05/21 08:52Commented by 花うさぎ さん 

To kenzo1348さん おはようございます。 
 
>「民主党議員、口蹄疫発生農家に対して心からのお祝いを・・・」 
 
拝見しました。この議員は袋だたきにあってしかるべきですね。 

 
心のどこかにそういう思いがあったのかも知れませんし。  

 

2010/05/21 11:40Commented by lale さん 
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To tom-hさん  
 
>最もこれもまた指摘して差し上げるべきなのでしょうが、また面倒で不毛な議

論にしかならないでしょうからね。どうするべきでしょうか? 
 
また「ネトウヨ」呼ばわりされて終わりでしょうから、そっとしておく方がいいと思います。今

日も相変わらず飛ばしてましたけどね～・・・危ない電波を(笑)  

 

2010/05/21 12:06

Commented by UCHINONEKO さん 

あ、そだそだ、いい忘れました。 

 
たちあがれのＨＰにポスターイメージがありますよね？ 

あの写真の中の義男さんがいなくなったのは今度の参議院で改選だから 
だそうです。 
立候補取り下げ騒ぎとは関係ないと言われました。  

 

2010/05/21 12:34

Commented by 花うさぎ さん 

To UCHINONEKOさん こんにちは。 
 
>立候補取り下げ騒ぎとは関係ないと言われました。 

 
そうですか？少し安心しました。 

 
情報、ありがとうございます(--)。  
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